



öffentlich

**Betreff:**  
Tierheim

**Einreicher:** Fraktion DIE LINKE

Erstellungsdatum 30.08.2010

Eingang 902:

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
01.09.2010	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		

**Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird aufgefordert:

1. unverzüglich das Vergabeverfahren für ein neues Tierheim in Potsdam abubrechen und die Voraussetzungen für den Bau eines neuen Tierheims durch die Stadt zu prüfen und
2. Gespräche über eine Beteiligung des Tierschutzvereins Potsdam als möglicher künftiger Betreiber zu führen.

Über das Ergebnis ist die Stadtverordnetenversammlung im Oktober 2010 zu informieren.

Dr. Hans- Jürgen Scharfenberg  
Fraktionsvorsitzender

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite

**Entscheidungsergebnis**

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt			
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:
Wiedervorlage:

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

**Finanzielle Auswirkungen?**

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

**Begründung:**

In der Landeshauptstadt Potsdam sollte es bis 2010 ein neues Tierheim geben.

Nach dem die Vergabekammer des Landes die nun bereits 3. Ausschreibung seit 2008 gestoppt hat, stellt sich erneut die Frage nach der Sinnhaftigkeit der Aufrechterhaltung des gewählten und von der Verwaltung weiter favorisierten Verfahrens.

Damit Potsdam nun endlich und möglichst schnell ein neues Tierheim bekommt, sollte sich das weitere Vorgehen auf den Bau und die Betreibung eines Tierheims konzentrieren.

Es sollte geprüft werden, ob die Stadt selbst gemeinsam mit dem Tierschutzverein dieses Tierheim baut.

Der Tierschutzverein sollte, wie in den meisten anderen Städten auch, Betreiber des Tierheims sein.